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さまざまな課題等について、議員が自身の提案も含めて、市に考えを聞くのが一般質問です。

アンケートでいただいた皆さんからの声に議会が回答

しています。やり方はとってもかんたん！QRコードを

読み取るだけ！ 皆さんからの貴重なご意見・ご要望お

待ちしております！

ミニコラム

議会との交流掲示板
私（市民）も一言

一般
質問
９月議会は12名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。

（二次元バーコードから録画映像が見られます）

12名の
議員がが
聞いた

いただいたご意見は紙面の関係上、文面を割愛させていただいています

回答数：13件（令和4年９月末現在）　
 ５段階評価の平均：3.8

はい！議長！

内容がわかりやすくて、特集
ページが良い。市民

ありがとうございます。市民の皆さ
んの率直なご意見を聞けて大変嬉し
いです。

議会

質問議員 ページ
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「議会」ってどうあるべき？？
 　 〜議会活動プレイバック！〜vol.5

今号の９ページで、初めて議員の会議の出席状況を公

開しています。

会議は、全議員が出席する「定例会」や「全員協議会」、

所属している各種委員会と、多くの会議を開催、出席

しています。

●会議では
　一体何が話し合われているのか！？
一部会議は映像で配信もしています！　その模様もぜ

ひ御覧ください。本会議場では、代表質問を実施。チー

ムで質す決算審査にも注目してください！

次は、3月議会の予算審査特別委員会で代表質問を行

う予定です。

本会議場、傍聴
席からの眺め。
どなたでも傍聴
できます！

簡単！１分アンケートまだまだ募集中
１分程度で終わる簡単なアンケートです。
二次元バーコードをスマートフォン等で
読み取りご回答ください。




